

Marzo 19<sup>th</sup>, 2025

Comité de Búsqueda y Consulta Presidente de la UPR

de la Junta de Gobierno de la UPR

Estimado Comité:

Es para mi un honor recomendar a la Dra. Walleska De Jesús-Bonilla como una destacada candidata a la presidencia de la Universidad de Puerto Rico. Yo tuve el placer de colaborar con la Dra. De Jesús-Bonilla en diversos proyectos de investigación y educación en los que la Dra. De Jesús demostró no solo una brillante capacidad intelectual sino que su capacidad de liderazgo y determinación fueron esenciales para el éxito de cada iniciativa.

En el ámbito profesional, la Dra. Walleska De Jesús-Bonilla ha demostrado ser un académico excepcional, pero además es una líder nata con una fuerte componente colaborativa capaz de fomentar una cultura de excelencia de grupo mientras motiva la creatividad individual. En su capacidad de Investigadora Auxiliar del laboratorio de Juan López Garriga en la Universidad de Puerto Rico en Mayagüez, desarrollamos proyectos innovadores que han sido reconocidos tanto a nivel nacional como internacional. Como parte de esta colaboración de investigación fue publicado el artículo científico "Structure and ligand selection of hemoglobin II from Lucina pectinata" en la revista *Journal of Biological Chemistry*. Su habilidad para establecer redes de trabajo interdisciplinarias ha resultado en alianzas con el Laboratorio de Estudios Cristalográficos del Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra, centro perteneciente al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), mantenida a lo largo de más de dos décadas y que ha enriquecido significativamente el alcance y el impacto de nuestro trabajo.

Además, y como queda reflejado en su currículum, la Dra. De Jesús-Bonilla ha demostrado que posee excelentes capacidades para establecer relaciones e interacciones en contextos diversos, promoviendo el diálogo y la cooperación con una proyección internacional que abre nuevas oportunidades para estudiantes e investigadores.

Por todo ello considero que la Dra. Walleska De Jesús-Bonilla es una excelente candidata al puesto de Presidenta de la UPR a la que sin duda aportará una visión nueva y renovada acorde a los estándares de educación e internacionalización necesarios para afrontar los retos de un futuro en continuo cambio.

Con gusto proporciono cualquier información adicional que sea necesaria para respaldar esta recomendación.

Atentamente,



Dr. José A. Gavira

Director del Laboratorio de Estudios Cristalográficos y Vicepresidente del GE3C (RSEQ-RSEF)  
Avenida de Las Palmeras, 4

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]